



THOMAS SYNAEGHEL

Interview

Arrivé d'Agen il y a deux ans, avec un titre de Champion de France de temps de jeu, je sentais qu'il en poche, Thomas Synaeghel n'est pas un grand bavard, mais sait faire profiter les Rouge et Blanc d'intégrer l'effectif rouge et blanc de son expérience... Objectif : un nouveau titre de Champion de France.

SPORTSLAND : Comment te définiras-tu en tant que joueur de rugby ?
T.S. : Je dirai que je suis travailleur.

Comment se porte le groupe de l'USD ?

Cette année tout va pour le mieux. On est tous amis, on s'entend bien.

une complicité dans le jeu, c'est important."

Comment envisages-tu l'avenir ?

Et puis j'ai eu cette opportunité de faire partie de l'effectif rouge et blanc l'année prochaine, mais avant tout bien finir cette saison. (Il se murmure que Thomas pourrait rejoindre l'effectif du Biarritz Olympique la saison prochaine NDLR).

Quel regard portes-tu sur le rugby français ?

La professionnalisation du rugby est importante, si on veut que le rugby progresse encore. On le voit bien, notamment en Pro D2, avec de plus en plus d'équipes qui jouent le haut de tableau.

**Propos recueillis : V. MATTLIN
Photo : Philippe SALVAT**

Taille : 1m87
Poids : 120 kg
Poste : Pilier
Résident à : Narrosse

Autres sports : non

Hobbies : Tous les sports, ma famille, mes enfants.

**Y-A VOUS D'APRÈS MATCH
AVEZ À RÉSERVER !**

**OUVERT 7J/7
Midi & Soir**

Le Poivre Rouge
Restaurant
et Pizzeria
à Bayonne - Rue Bremontier
ST PAUL LÈS DAX
05 58 91 90 90
www.poivre-rouge.com

Pour quelqu'un qui avait commencé le rugby depuis un an, j'imagine que c'est une grande satisfaction d'intégrer l'un des plus grands effectifs français ? Venir à Toulouse depuis Paris, c'est une belle aventure. C'était génial. Puis après je suis parti vivre tout seul là-bas, dans une famille d'accueil. Mes parents m'ont fait confiance et m'ont laissé faire.

Comment s'est passé ton arrivée à l'USD ?

J'arrivai d'Agen. On venait d'être Champion de France. Je

Tu as été Champion de France avec Agen en 2010, quel regard portes-tu sur ce palmarès ?

Y'a une bonne complicité dans le groupe, c'est important.

Des titres comme celui-là, c'est compliqué à gagner, mais quand on les obtient c'est une grande satisfaction.

C'est super à vivre.

J'espère qu'il y en aura d'autres.

Des titres comme celui-là, c'est compliqué à gagner, mais quand on les obtient c'est une grande satisfaction.

C'est super à vivre.

J'espère que cette année ça va aussi bien se passer.

Un an après ces débuts, j'ai fait une journée de détection à Toulouse et je suis passé espoir...

Puis de fil en aiguille, Agen, l'USD ?

Dax...

Pour quelqu'un qui avait commencé le rugby depuis un an, j'imagine que c'est une grande satisfaction d'intégrer l'un des plus grands effectifs français ?

Le Derby retour s'est joué il y a quelques jours, comment vit-on ses matches très particuliers ?

Même quand on n'est pas d'ici, on ressent bien l'importance de l'enjeu. Autour de nous on sent bien que les gens sont à fond. C'est des matches particuliers parce qu'il y a beaucoup d'engagement. C'est bien qu'on est gagné celui-là, surtout à la maison !

Comment s'est passé ton arrivée à l'USD ?

J'arrivai d'Agen. On venait

d'être Champion de France. Je

murme que Thomas pourrait

rejoindre l'effectif du Biarritz

Olympique la saison prochaine

NDLR).

Quel regard portes-tu sur le rugby français ?

La professionnalisation du rugby

est importante, si on veut que le

rugby progresse encore. On le voit

bien, notamment en Pro D2, avec

de plus en plus d'équipes qui jouent

le haut de tableau.



PORTES OUVERTES

24 & 25 MARS

De 10h à 18h

Dans nos bureaux

Photo : Philippe SALVAT